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高 新 区 时 政

7月 22日上午，市委副书记
郑志明来高新区调研。

调研座谈会上，高新区党工
委副书记、管委会常务副主任，送
桥镇党委书记顾吉林汇报了高新
区（送桥镇）经济社会发展情况。

在听取高新区（送桥镇）领导
班子成员围绕分管工作交流发言
后，郑书记充分肯定了高新区（送
桥镇）的发展成绩，认为发展速度
超常规、产业特色很鲜明、服务全
局大贡献、创新发展成效显、产城

融合树标杆、历史文化很悠久、发
展潜力后劲足。就下一步发展，
他希望，高新区要紧紧围绕市委、
市政府明确的目标要求，切实贯
彻新发展理念，以归零心态再出
发，比学赶超、争先进位，以挑重
担、创一流的精神拼在前，全面推
进二次创业、二次提升，努力打造
高端制造业集聚区、列省列市重
大项目展示区、转型升级主战场、
区域发展大擂台，为全市高质量
发展当好重大项目建设、产业集
聚打造、企业梯队培育、营商环境
优化、产城融合发展、基层基础建
设的示范。会议结束前，他还就
全国文明城市创建、疫情防控、安
全生产、防汛抗灾等当前重点工
作作了强调。

会前，郑书记一行还对高新
区人民医院、承煦集团、庙家村党
群服务中心等地进行了实地考
察。区镇领导顾吉林、陈烨、王亚
奇、李长松、丁兆山等参加考察。

宰森旺

市委副书记郑志明来高新区调研
7月2日上午，市委常委、组织

部部长，高新区党工委书记、管委会
主任王学峰到高新区邵庄村走访慰
问困难老党员。

王部长与老党员们亲切握手问
好，关切地询问他们的身体状况、生
活起居、家庭收入等情况，送去党委
政府的温暖与节日祝福，让他们保
重身体，日子一定会越过越好。王

部长叮嘱村相关负责人，要高度重
视困难老党员的生活，经常开展走
访，持续做好帮扶，及时发现和解决
困难党员的生活难处，切实把各项
惠民政策及党组织的关心关爱落到
实处。

高新区管委会副主任陈烨，政
协召集人、组织委员赵军等参加慰
问活动。

王学峰到高新区邵庄村走访慰问困难老党员

7月 20日上午，智慧照明产
业融合发展工作协调会在高新区
召开。

会上，市优办负责人传达6
月份市委经济工作调度会韦书
记讲话精神。高新区、菱塘回族
乡分别汇报了主导特色产业规
划布局情况，围绕如何融合湖西
地区智慧照明产业规划布局和
招商活动交流建议。与会部门

分别就智慧照明产业融合发展
发言。

最后，副市长王永海围绕现
在、未来、过渡期三个层面就智慧
照明产业融合发展提出具体要
求。他强调，就现状来看，市委、
市政府要求，要围绕产业，在湖西
地区形成一核、一组团的格局；就
未来而言，要融合规划、融合发
展，做到统一规划建设，统一招引

推介；在过渡期中，要以一核为
主，一组团为辅，招引推介活动要
统一开展，做到一个政策，一起参
与，一起谋划。

市优办、政府办、工信局、商
务局主要负责人，菱塘回族乡主
要负责人及相关部门负责人，区
镇领导顾吉林、赵宝松、马振斌、
谭杰、张飞等参加会议。

徐欣

智慧照明产业融合发展工作协调会在高新区召开

7月16日下午，送桥镇组织开
展第三季度“有事好商量”协商议事
活动，就“完善街巷命名、居民门牌
编号”开展协商议事。市政协副主
席张贵龙、市政协提案委主任沈晓
明、高新区管委会副主任陈烨到场
观摩。镇党委组织委员、政协召集
人赵军主持活动，并简要介绍了议
题产生的背景和商前调研情况。

协商议事现场，部分群众代表

提出了“如何规范设立街巷牌”“新
建集中居住小区如何规范命名”“如
何规范设置门牌号”等问题，相关部
门、社区负责人现场给予了明确答
复，政协委员就“完善街巷命名、居
民门牌编号”提出具体工作建议。
最终，协调议事双方形成了一致意
见，将以《协商议事建议书》的形式
报送镇党委。

徐欣

送桥镇组织开展第三季度
“有事好商量”协商议事活动

7月1日上午，高新区（送桥
镇）召开纪念建党99周年大会。
高新区管委会副主任陈烨主持会
议。机关各部门、市属单位、科丰
公司、各村（社区）党组织书记，机
关副局长及以上领导，正科级退
休老干部，上半年新发展党员参
加会议。

大会在庄严的国歌声中拉开
帷幕。在观看高新区疫情防控专
题纪录片后，政协召集人、组织委
员赵军带领2020年新发展党员
进行入党宣誓，全体党员重温了
入党誓词。陈烨主任宣读了表彰
决定。

高新区党工委副书记、管委
会常务副主任，送桥镇党委书记
顾吉林作《党旗在疫情防控和
经 济 发 展 一 线 飘 扬》主 题 党
课。他强调，高新区广大党员
在疫情防控工作中展现了党员
本色，在接下来的工作中，要认

真系统谋划，统筹做好疫情防控
和经济发展工作；要发挥带头作
用，在持续防控和经济发展中践
行初心使命，以更坚定的信心、
更顽强的意志，持续作战、英勇

奋战，夺取疫情防控和经济发展
“双胜利”。

大会在嘹亮的国际歌中胜利
闭幕。

徐欣

高新区（送桥镇）召开纪念建党99周年大会

7月 17日下午，高新区（送桥
镇）召开创建全国文明城市第四次
督查推进会。高新区管委会副主任
陈烨主持会议。一办九局主要负责
人，挂联村、社区的领导及驻村镇
干，各村、社区书记，相关部门单位
负责人，创建办、督查科全体人员参
加会议。

会上，陈烨主任传达了市委常
委会有关创建全国文明城市的主要
精神。各村（社区）书记汇报两次创
建工作暗访片问题整改情况及下一
步创建工作措施。高新区党工委副

书记、管委会常务副主任，送桥镇党
委书记顾吉林出席会议并讲话。他
强调，要做到领导有力、组织得力、
协调给力，在全力迎考中显成效；做
到思想重视不被动、聚焦重点除顽
症、乘势而上保常态，在肯定成绩中
找差距；整改力度要再加强、创建合
力要再凝聚、督查力度要再加大，在
奋力冲刺中勇担当。他希望，在送
走省考迎接国考的关键时刻，区镇
上下要充分发挥责任意识、使命担
当，以最佳成效迎接创建全国文明
城市考评验收。 曹阳

高新区（送桥镇）召开创建全国文明城市督查推进会

7月24日下午，高新区“神山
柳韵·书香微家”暨新时代文明
实践岗成立仪式在夏书章书房
举办。高新区党政办副主任、送
桥镇宣传委员李生林主持活
动。高新区党政办主任、送桥镇
党委副书记王亚奇，市妇联副主
席冯佳共同为高新区“神山柳
韵·书香微家”和新时代文明实
践岗揭牌。部分高新区籍知名
作家、文学爱好者、“最美家庭”
代表、妇女干部代表等参加活

动。市妇联副主席韩粉琴对高
新区“神山柳韵·妇女微家”的成
立以及新时代文明实践岗的挂
牌表示热烈祝贺，认为这是基层
妇联微家组织建设和书香家庭
建设的一个创新。大家还一起
参观了夏书章书房。今年101岁
的夏书章教授是中国当代行政
学主要奠基人、“中国 MPA 之
父”，其家乡为高新区（送桥
镇）。参观中，大家深刻感受到
夏老百生卓越成就和突出贡献，

以及严谨治学、立德树人的精神。
据悉，高新区“神山柳韵.书

香微家”位于夏书章书房内，是以
“书香”为主题，旨在为区镇广大
妇女及家庭提供一个心灵栖息的
场所。“书香微家”将定期开展读
书、交流活动，倡导女性及家庭树
立与书为伴的思想，丰富知识，提
升内涵。同时带动书香家庭建
设，以书香家庭建设推动书香社
会建设。

丁小玲

高新区新时代文明实践岗“神山柳韵·书香微家”成立

近日，江苏省科技厅下发了《关
于2019年度全省高新技术产业开
发区创新驱动发展综合评价情况的
通报》，高新区综合评价排名较上一
年度提升2位，实现争先进位。

全省共有51家国家和省级高
新园区参加2019年度全省创新驱
动发展综合评价，其中国家高新区
18家、国家高新园3家、省级高新
区30家。按照《江苏省高新技术
产业开发区创新驱动发展综合评
价办法(试行）》要求，科技厅组织
开展的全省高新区综合评价主要
从知识创造和技术创新能力、产业
升级和结构优化能力、国际化和参
与全球竞争能力、可持续发展能力

四个方面进行考评。本次评价结
果显示，高新区发展稳中向好，在
知识创造和技术创新能力、国际
化和参与全球竞争能力等方面取
得了一定进步，从去年的第40位
进至第38位，同时，省财政厅与省
科技厅联合下发了《关于下达
2020年全省高新技术产业开发区
奖励资金（第一批）的通知》，高新
区获得第一批全省高新技术产业
开发区奖励资金350万元。

高新区将以此为契机，对标找
差，与先进园区比学赶超，加快补短
板，不断提高园区的创新力、竞争力
和抗风险力，推动经济高质量发展。

陈雨心

提升2位！高新区在2019年度全省
高新区综合评价中实现争先进位


